

# Auftakt im Landescup

## FHSG-Straßenläufer eröffnen Saison in Wittenburg.

**Stralsund** – Mit dem Startschuss zum 27. Volkslauf „Rund um die Wittenburger Mühle“ wurde die Laufsaison der Straßenläufer im Landescup von Mecklenburg Vorpommern offiziell eröffnet. In 14 Wertungsläufen kämpfen die Aktiven um Punkte, Altersklassen- und Gesamtsiege sowie um persönliche Erfolge und Bestleistungen.

Die FHSG-Läufer schicken auch in diesem Jahr eine schlagkräftige Mannschaft an den Start. Mit einigen Neuzugängen werden sie versuchen, den errungenen siebenten Platz nicht nur zu verteidigen, sondern auch zu verbessern. Dabei bekommen sie Unterstützung vom BMW-Autohaus Wiggers.

Bei empfindlicher Kühle, Regen und Wind erreichte Jens Uwe Glander in Wittenburg über zehn Kilometer in 40:37 Minuten (M45 6.Platz Gesamt 51) als erster Stralsunder das Ziel. Horst Sonntag siegte in der M65 deutlich in 41:28 Minute und ließ keine Zweifel aufkommen, dass er auch in diesem Jahr haushoher Favorit in seiner Al-

tersklasse ist. Jörg Opretzka (43:26) und Torsten Wohlatz (43:54) freuten sich über einen gelungenen Saisonestand, während Dietrich Mattke (M75) im Schlussspurt die Neubrandenburger Thomas und Kowalzyk auf die Plätze zwei und drei verweisen konnte. Edgar Raschauer belegte in dieser Altersklasse den sechsten Platz. Kathrin Glander rundete mit dem dritten Platz in der W35 das gute Abschneiden der Stralsunder ab.

Einen Tag zuvor beteiligten sich Stralsunder Läufer am 21.Kieler Marathon. Die Strecke beim Kieler Halbmarathon ist ein Wendekurs von 10,5 Kilometer entlang der Kieler Innenförde und weist keine Höhenunterschiede auf. Thomas Wenske unterstrich seine gute Frühjahrsform und erreichte nach 1:31:19 h unter 615 Teilnehmern den 40. Platz in der Gesamtwertung, Eberhard Krabbe finishte nach 1:58:08 und Arnd Lander freute sich nach fast achtmonatiger Wettkampf- und Verletzungspause über gelaufene 1:42:16. uy